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Incendios en campos.
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Buenos días! Soy Menalvina Pereira das Neves,  Edil del Partido Nacional en Salto.
Mi preocupación, en estos momentos, debido a la cantidad de hectáreas quemadas por
incendios, fundamentalmente en el norte del país, y que afectan directamente a la
producción ganadera, es la de lograr herramientas para poder combatir rápidamente el
fuego. 
  Creo que no puede seguir siendo la única solución llamar a los bomberos, cuándo un
incendio puede estar hasta a 150 o 200 km. de la Capital Departamental.
 Para intentar dar soluciones rápidas pensamos que cada Comisaría debería contar con un
equipo básico para apagar incendios.  Se nos planteó desde Bomberos de Salto, a la
Asociación Agropecuaria de Salto, la propuesta de que compráramos entre varios los
equipos, pero no parece viable. Por lo tanto, solicito a la Mesa del Congreso Nacional de
ediles poder tratar este tema en el próximo congreso en Treinta y Tres. 
Muchas gracias! 
Saludos a todos. 
Menalvina Pereira das Neves.  
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